

Als Gott sah, daß der Weg zu lang, der Hügel zu steil, das Atmen zu schwer wurde, legte er seinen Arm um dich und sprach: „Komm heim.“

Luise Wilhelmine Hildegard Mahr

geb. Hamburger

* 26. 3. 1934 † 10. 8. 2024

In Liebe und Dankbarkeit

Elke Niederer und Familie

Langenselbold, im September 2024

Die Urnenbeisetzung fand im engsten Familien- und Freundeskreis statt.

Wir danken allen für die herzliche Anteilnahme und Herrn Pfarrer Wisseler
für seine trostreichen Worte.

Unser besonderer Dank gilt dem Palliativ Team Hanau und dem CMS Pflegewohnstift
Hasselroth für die respekt- und liebevolle Pflege während der letzten Monate.